



Schulen Bözental

Bericht zum Besuch des Landammann Alex Hürzeler: Vorsteher Departement Bildung, Kultur und Sport (BKS)

Die Schulen Bözental wurden am 01. September 2022 von Landammann Alex Hürzeler und Patrick Isler-Wirth, Leiter Abteilung Volksschule, im Ortsteil Bözen besucht.

Der Vormittag war geprägt von einem regen Austausch zwischen der Regierung, dem Gemeinderat, der Schulleitung, Lehrpersonen, Schülern und Schülerinnen.

Die Schulleitung bestehend aus Brigitt Stettler und Dominique Diethelm nutzte die Gelegenheit dem Regierungsrat das Konzept und die Umsetzung der fusionierten Schulen näher zu bringen.

Der gelungene Start der Schulen Bözental ist auf viel Einsatz und Vorarbeit der Schulleitung, der Projektgruppe und den Lehrpersonen zurückzuführen. Die durch die Fusion der drei Schulstandorte markante Reduktion der Ressourcen, stellte die Schulführung vor eine grosse Herausforderung. Diese und weitere Problematiken wurden dem Landammann erörtert.

Auch der Gemeinderat, vertreten mit Gemeindeammann Robert Schmid und Ressortvorsteher Guy David, stellten die Fusion der Schulen mit all ihren Sorgen und Nöten aus ihrer Sicht dar.



In der Pause folgte ein ungezwungener Austausch mit den Lehrpersonen, welcher auf Augenhöhe und sehr gesprächig verlief. Herr Hürzeler und Herr Isler -Wirth gelang es in kurzer Zeit auf die einzelnen Problematiken einzugehen.



Die Schüler und Schülerinnen erhielten zur Feier des Tages eine feine Zopf-Maus. Sie konnten im nachfolgenden Unterrichtsbesuch Herr Hürzeler zu seinem Alltag und seinem Werdegang befragen. Die Schüler und Schülerinnen der 3. bis 5. Klasse hielten sich mit Fragen nicht zurück und es entstand eine rege Gesprächsrunde.

Beim gemeinsamen Mittagessen im Restaurant Post wurde fleissig weiter diskutiert. Herr Hürzeler und Herr Isler-Wirth zeigten ein echtes Interesse an den Herausforderungen im Schulalltag. Im persönlichen Gespräch fand man zu einer erfolgreichen Verständigung.

